



## 授業参観・学級懇談お世話になりました！

3月1日(金)本年度最後の授業参観及び学級懇談を行いました。それぞれの学年で内容は違いましたが、どの学年もらしさが表れた授業の様子を観ていただくことができたのではないかと思います。

たくさんの家族の方がお見えで、教室に入りきれないほどでした。学習発表会形式の授業や外国語活動の授業、ICTを活用した授業など盛りだくさんで、この1年間で目指してきた「やりとげる力」「協働力」「想いを伝える力」「ふるさとを大切に作る力」の集大成となる子供たちの姿をお見せできたのではないかと思います。

特に6年生の授業は、前半ではメッセージ性のある文章を一文選び、自分自身の経験に基づいた解釈を自分の言葉で伝えていました。後半では、詩を脚色し、自分たちオリジナルの朗読劇を披露しました。小学校生活最後の授業参観にふさわしい授業だったと思います。



## 送別遠足に行ってきました(\*^\_^\*)

前日の夜から明け方にかけて雨が降り、実施できるか心配していましたが、朝から天気も回復し、無事観音山グラウンドまで歩くことができました。4月の歓迎遠足は出発直前に雨が降り出し、急遽体育館で新入生の歓迎会を行ったことを思い出しました。

今回は、はじめに体育館で6年生を送る会を実施しました。先日引継ぎ式をしたばかりの新総務委員(5年生3名、4年生2名)が司会進行をして6年生だけでなく、全校児童を楽しませてくれました。

観音山までの道のりは意外に遠く、坂道も急で心配しましたが、あっという間に目的に到着し、1年間の成長を感じました。お弁当を食べた後、自由時間には、同じ時間に来ていた小川小学校の子供たちとも楽しく交流することができました。



## うれしたのし バイクンク給食！

3月5日(火)には1・2・3年生、12日(火)には4・5・6年生にバイクンク給食ができました。いつもおいしい給食ですが、更に特別メニューで、子供たちは大興奮でした！

すでに周知しておりましたが、自校方式での自慢の給食が、来年度からセンター方式での給食となります。新しい施設でおいしい給食を提供してくださることは変わらないのですが、調理室の先生方の顔が見える調理場からの給食は格別なものです。感謝の気持ちをもっておいしくいただきました。



## 第3回学校運営協議会

3月1日(金)授業参観日に合わせて、第3回学校運営協議会を開催しました。授業参観で子供たちの様子を観ていただいた後、子供たちの学校生活の様子について感想をいただきました。学校からは先日実施した学校評価アンケートの集計結果について説明し、本校の教育で成果が上がった点や課題となった点について情報を共有し、次年度に向けて建設的な熟議ができました。

